



FÓRMULA ÚNICA DE NUTRAPHARM

Postbiotic: la nueva forma de fortalecer tus defensas desde el intestino

Con respaldo científico, este producto activa las células claves de la inmunidad, fortalece el equilibrio intestinal y prepara al cuerpo para enfrentar el invierno con defensas reales.

El 70% de nuestras células inmunes se encuentran en el intestino, por lo que de su estado depende el sistema inmune. De hecho, se habla de este órgano como el centro operativo de la inmunidad. Y en invierno, cuando los virus respiratorios circulan con fuerza y las defensas tienden a debilitarse, ese centro necesita refuerzos eficaces.

Con esa lógica nace Postbiotic, un desarrollo de Nutrpharm que aterriza en Chile como una nueva generación de soluciones inmunológicas. No se trata de un suplemento más. Su fórmula combina tres pilares de la inmunonutrición moderna: postbióticos clínicamente validados, probióticos microencapsulados y prebióticos naturales. Una sinergia que no solo apoya las defensas, sino que actúa directamente sobre las células clave del sistema inmune.

El protagonista de esta fórmula es Immuse™ (Lactococcus lactis JCM 5805), el primer postbiótico con respaldo clínico que activa las células dendríticas plasmocitoides, fundamentales para poner en marcha a los linfocitos T, B, macrófagos y natural killers.

Estas células son como los estrategas del sistema inmune, capaces de organizar una defensa efectiva y controlada. Immuse™ ha sido reconocido con el premio NutraIngredients USA 2023 y cuenta con más de 30 estudios científicos que avalan su eficacia.

“El intestino es mucho más que un órgano digestivo. Es un ecosistema complejo, donde la nutrición, la microbiota intestinal y el sistema inmune interactúan continuamente. Dicho esto, los postbióticos permiten agregar una nueva forma de modular esta interacción”, explica el Dr. Javier Bravo, Doctor en Bioquímica de la Universidad de Chile.



Postbiotic tiene dos versiones —Adulto y Mini— para cuidar a toda la familia.

A esta tecnología de vanguardia se suman 25 billones de probióticos microencapsulados, que apoyan el equilibrio intestinal, y oligofructosa, un prebiótico natural que nutre la microbiota y potencia el efecto de toda la fórmula. El resultado es una protección integral, diseñada para ser sostenida, segura y adaptada a las necesidades actuales.

Disponible en dos versiones —Adulto y Mini—, Postbiotic apoya a toda la familia, especialmente en temporadas donde la prevención es fundamental. Su propuesta va más allá de lo paliativo o sintomático: busca preparar al cuerpo desde adentro, con respaldo científico y acción específica sobre la inmunidad innata y adaptativa.

Postbiotic representa una nueva generación de herramientas inmunológicas: precisas, sustentables y efectivas. Una protección que nace en el intestino, pero impacta en todo el cuerpo. Así, fortalecer las defensas parte —literalmente— desde adentro.

Postbiotic está disponible en Farmacias Salcobrand y www.nutrpharm.com



Este nuevo producto llega a Chile de la mano de Laboratorio Nutrpharm con certificación GMP y HACCP.

NUTRAPHARM